
Bonjour, par la présente je vous soumets ma candidature au comité à l'information de l'ASSÉ.

Mon implication étudiante 

Mon implication remonte à l'aube du vote de grève en 2012 à Valleyfield, au sein du comité de mobilisation
ainsi que du conseil de grève de mon association locale, l'AGÉCoV. Après la grève, j'ai contribué à mettre sur
pied un comité  femmes local  et  j'ai  siégé sur  le  conseil  exécutif  de l'AGÉCoV. En 2013,  j'ai  décidé de me
présenter  au national,  sur  le  comité femmes de l'ASSÉ,  et  ensuite  au conseil  exécutif  de l'ASSÉ lors  de la
dernière année. 

Je  crois  profondément  en l'ASSÉ comme organisation  démocratique  capable  de  bâtir  des  mouvements  de
masse,  combatifs  et  solidaires,  qui  chaque  fois  nous  rendent  plus  solides  face  aux  élites  politiques  et
économiques. Bref, si je m'implique à l'ASSÉ, c'est parce que ça fait du sens pour moi de donner du temps à une
organisation à laquelle je crois, et qui, tout au long de mon parcours militant, a contribué à forger ma réflexion
politique. 

Pourquoi le comité à l'information?

D'abord, la mobilisation et le travail de terrain sont ce qui m'a toujours motivée le plus dans mon implication
étudiante. J'ai eu en main affiches, tracts, dépliants, journaux, à distribuer et à défendre, mais j'ai rarement été
une de ceux et celles qui les produisent. Pourtant, développer un contenu vulgarisé, accrocheur et créatif est un
travail qui m'intéresse, car un matériel d'information de qualité est au cœur d'une campagne de mobilisation
efficace. Sans cela, nos revendications et actions ne marquent pas les esprits. 

J'ai donc décidé de prendre l'été pour me familiariser avec les logiciels de graphisme comme Photoshop et
Illustrator  et  collaborer  avec  le  comité  à  l'information.  Produire  du  matériel  papier  ou  web  est  ce  qui
m'intéresse le plus au sein du comité. J'ai également des aptitudes en dessin. 

Les défis à relever

Selon moi, c'est au sein des luttes progressistes que nous devons faire le plus d'efforts afin de produire du
matériel de qualité, car nous devons dépasser notre regard militant et aller piquer la curiosité et l'intérêt de
l'ensemble de la population, tout en respectant les valeurs combatives et progressistes de notre organisation.
C'est ce que j'ai envie d'accomplir cette année au comité à l'information. Ensuite, plusieurs campagnes des
années passées à l'ASSÉ ont été, à mes yeux, excellentes et uniques sur le plan de l'infographie. Il s'agit d'un
immense défi que de maintenir la qualité de notre matériel d'information tout en faisant preuve de créativité et
d'audace. 

La grève générale illimitée

Le terrain se prépare en vue de la grève générale illimitée votée au dernier congrès. À l'heure où j'écris ces
lignes, quelques syndicats de profs locaux ont déjà voté la grève, à forte majorité. J'espère sincèrement que
tout le travail effectué depuis des mois, voire des années, portera fruit et que nous emboîterons le pas cet
automne pour bâtir un contre-poids de taille face au gouvernement afin de défendre notre système public dans
la solidarité et la créativité. Je souhaite continuer à mettre la main à la pâte. Nous vaincrons!

Marie-Pier Lauzon, membre de l'AFESH-UQAM


